

NOA CHEVRIER

Trophée Jean-Paul Sauthier



Résumez en quelques lignes pourquoi cette jeune fille mérite le Trophée de l'espoir masculin 2020 ?

Seule représentante féminine de sa catégorie sur la ville de Quimper (Finistère) où elle s'entraîne, Noa est engagée en salle avec le club de Saint-Gilles (Ille et Vilaine) avec laquelle elle participe aux matchs et aux stages.

De plus, elle est engagée avec le hockey club de Nantes (Loire Atlantique) en championnat gazon. Elle participe aux entraînement tous les 15 jours sur Nantes, avec l'aide de son collègue qui a aménagé son emploi du temps pour qu'elle puisse gérer cet emploi du temps peu banal.